

Fecha: 08-01-2026

Medio: Publimetro

Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: **Fuerzas armadas de EE.UU. abordan petrolero sancionado vinculado a Venezuela**

Pág. : 5

Cm2: 377,2

VPE: \$ 2.403.252

Tiraje:

84.334

Lectoría:

382.227

Favorabilidad:

No Definida

# Fuerzas armadas de EE.UU. abordan petrolero sancionado vinculado a Venezuela

**Además**, la secretaria de Seguridad Nacional, Kristi Noem, aseguró que Estados Unidos incautó este miércoles un carguero en el Caribe.

Fuerzas militares estadounidenses abordaron en las últimas horas en el Atlántico Norte un petrolero sancionado vinculado a Venezuela después de perseguirlo durante semanas y también otro carguero en el Caribe.

Un funcionario de estadounidense, que conversó con The Associated Press el miércoles bajo condición de anonimato para discutir operaciones militares sensibles, dijo que el ejército estadounidense tomó el control de un buque en el Atlántico y lo entregó a las autoridades policiales.

Luego, la secretaria de Seguridad Nacional, Kristi Noem, reveló en una publicación en redes sociales que las fuerzas estadounidenses

también tomaron el control del petrolero Sophia en el Caribe.

Noem dijo que ambos barcos incautados en las últimas horas "o bien atracaron por última vez en Venezuela o estaban en ruta hacia allí".

## ¿Cómo fue la incautación del petrolero en el Atlántico Norte?

Desde el mes pasado Estados Unidos había estado persiguiendo al petrolero antes conocido como "Bella 1" y renombrado "Marinera" de bandera rusa, según muestran las bases de datos de envío. Un funcionario estadounidense también confirmó que el barco estaba en el Atlántico Norte.

El barco fue sancionado por Estados Unidos en 2024 por supuestamente contrabandear carga para una empresa vinculada al grupo militar libanés Hezbollah.

La Guardia Costera estadounidense intentó abordarlo en el Caribe en diciembre mientras se dirigía a Venezuela. El barco se negó a ser abordado y se dirigió a través del Atlántico.

En una publicación en redes sociales, el Comando Europeo de Estados Unidos confirmó este miércoles que el cortador de la Guardia Costera estadounidense "Munro" rastreó el barco antes de su incautación "de conformidad con una orden emitida por un tribunal federal de Estados Unidos". Añadió que la incautación apoyó la proclamación de Donald Trump de abordar buques sancionados que "amenazan la seguridad y estabilidad del Hemisferio Occidental".

Sitios de seguimiento marítimo de código abierto mostraron la posición del barco entre Escocia e Islandia, viajando hacia el norte. Aviones militares estadounidenses sobrevolaron el buque, y el martes un avión de vigilancia de la Real Fuerza Aérea de Gran Bretaña fue visto sobrevolando la misma área.

Sitios web de seguimiento de vuelos mostraron varios aviones U-28A de operaciones especiales estadounidenses aterrizando en el aeropuerto de Wick John O'Groats en el extremo norte de Escocia, antes de volar más al norte hacia Islandia el miércoles. También se vieron aviones de caza submarinos P8 Poseidon y aviones de reabastecimiento KC-135 dirigiéndose al área cerca del petrolero.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia indicó antes de la incautación que estaba "siguiendo con preocupación la situación anómala que se ha desarrollado alrededor del petrolero ruso Marinera".

Inmediatamente después de la noticia de la incautación, el Ministerio de Transporte de Rusia confirmó el abordaje en un comunicado y señaló que "ningún Estado tiene derecho a usar la fuerza contra buques debidamente registrados en las jurisdicciones de otros Estados", citando la Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar de 1982.

El incidente podría escalar las tensiones con Rusia, ya que además Maduro era un estrecho aliado político, económico y militar del gobierno de Vladimir Putin.

AP

